

Avignon, le 17 mars 2020

COVID-19 / Point de situation dans le Vaucluse

A ce jour et depuis le début de l'épidémie, 18 personnes ont été testées positives au coronavirus COVID-19 dans le département de Vaucluse. Le nombre de cas confirmés depuis le dernier bilan communiqué le 15 mars a presque doublé en 2 jours. C'est une progression inquiétante qui se confirme dans le département.

1 personne hospitalisée au Centre hospitalier d'Avignon est décédée ce jour.

Plus que jamais, il est essentiel de respecter strictement les gestes barrières et les règles de confinement décidées par le Gouvernement. Il en va d'un enjeu de santé publique MAJEUR et de la vie de tous.

Ces gestes simples et efficaces permettent de réduire la transmission des infections (tousser dans son coude, utiliser des mouchoirs à usage unique, se laver régulièrement les mains, éviter de serrer les mains ou de se faire la bise).

Chacun d'entre nous peut agir contre la diffusion du COVID-19 : adoptons les gestes barrières et respectons strictement les mesures gouvernementales de réduction de l'activité sociale.

Coronavirus : il existe des gestes simples pour vous protéger et protéger votre entourage



Se laver les mains
très régulièrement



Tousser ou éternuer
dans son coude



Utiliser des mouchoirs
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,
éviter les embrassades



Porter un masque quand
on est malade

Contacts Presse

pref-communication@vaucluse.gouv.fr

04 88 17 80 34/41

Agence régionale de santé Paca

Service communication : 04 13 55 83 70

ars-paca-communication@ars.sante.fr